

FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN

BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

Antrag an den BA 10 für die Sitzung am 25.10.2021

Absenkung der Gehsteige an den Kreuzungen Dietrichstraße/Walter-Flex-Straße und Dietrichstraße/Dachauerstraße

Antrag:

Wir fordern die Stadt München auf, dass die Gehsteige an den Kreuzungen Dietrichstraße/Walter-Flex-Straße und Dietrichstraße/Dachauerstraße abgesenkt werden.

Begründung:

Die Absenkung der Gehsteige an den Kreuzungen Dietrichstraße/Walter-Flex-Straße und Dietrichstraße/Dachauer Straße ist wichtig für Kinderwägen und Rollstühle. Durch den weiteren Neubau an der Postillonstraße gibt es viel mehr Fußverkehr. Im Moment fahren Kinderwagen schiebende Personen sowie Personen mit Rollstühlen erst auf den Radweg, um so keine Stufe zu haben. Hierdurch kam es schon zu einigen gefährlichen Situationen mit dem schnellen Radverkehr auf der Dachauer Straße. Die Stadt plant die Absenkung der Gehsteige bei allen Kreuzungen. An den in diesem Antrag genannten Stellen ist es aufgrund der Gefahrenlage wichtig bald tätig zu werden.

Die Fraktionsmitglieder im BA 10 FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN München, 25.10.2021



Karte der genannten Kreuzungen